

## EXPOSICION DE ARTE AMAZONICO DEL PERU

Una singular muestra de objetos artísticos, entre los cuales se cuentan joyas, tejidos, utensilios, armas, que son representación genuina del espíritu creador del hombre amazónico, se exhibe con gran éxito en el Instituto de Arte Contemporáneo.

Diversas piezas pertenecientes a las más remotas civilizaciones del Oriente peruano dan una idea cabal del alto grado de evo-

lución artística a que han llegado. Campas, conibos, cashibos, son tribus que no por rudimentarias son menos sensibles al arte. Entre las características generales que se notan en esta expresión tan singular destaca especialmente una persistencia tenaz de la forma en cruz, que contrariamente a lo que muchos suponen no es influencia religiosa cristiana, sino un símbolo tutelar de la pesca: la Cruz del Sur, que guía todos sus movimientos.

Raúl de los Ríos ha sido el infatigable coleccionista de esta muestra; gracias a su abnegada, ejemplar y hasta heroica labor podemos apreciar ahora el valor de su tarea. La colección que se exhibe en el IAC debiera ser adquirida por el Estado, pero como esto parecería algo insólito entre nosotros, el Instituto de Arte Contemporáneo hace un llamado a los amantes de la cultura en el país para adquirir esta valiosa colección, ya que de no ser así, tendremos que remitirnos irremediablemente a algún museo extranjero para estudiar nuestra propia cultura.

La Exposición de Arte Amazónico Peruano será una de las más interesantes del año en curso. No lo dudamos.

E. C.